



Reforma Judicial no garantiza justicia pronta: Rubén Moreira



Lunes, 1 de Julio de 2024 12:39 | Municipios Puebla

El problema de la impartición de justicia en México es la **falta de juzgados** para atender de manera pronta y expedita, lo que no resuelve la iniciativa de reforma al **Poder Judicial**, aseguró el diputado federal **Rubén Moreira Valdez**, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-07-01/naci%C3%B3n/reforma-judicial-no-garantiza-justicia-pronta-rub%C3%A9n-moreira>